有

会

だ

六月五日 (芒種) 節入り 六月・七月の運勢 九星と易断による 気学では午六月

天道

6	2	4
5	7	9
1	3	8
		

生気ア	七月七日 (小暑)節入り	気学では未七月	生気	
	リ			

5	1	3
4	6	8
9	2	7
——— 破		

5	1	3
4	6	8
9	2	7
		

天道

める方針が吉。 は言葉に表わすのが大切 しは失敗のもと。 愛情面 の流れを変えず、 た恋心を抱く出会いが 仕事は地味にまと 精神つかれ。 体調は循 ムリ押

白水星の人の運勢

目下や子供への思い遣っ える喜こび。金銭の深入 て笑顔あり。 りはトラブル含みで用心 慎重に。 七月筮― 山地剥の六四 六月筮― 沢雷随の九四 食事仲良く体調管理を 煩わしいが我慢、 ばさない。 何かと用事が多く気忙 七月は予定の処理早く 厄介な内容なので 下旬の風邪用心 愛情は素直に伝 書類やカー 体調は疲れ 意外な出 家庭

費で驚く。知人の付き合 ド類は再確認、 力、歯の手当で安らぐ。

|黒土星の人の運勢

六月筮― 地山謙の六五

七月筮― 風山漸の九三 身の回りは慎重、 生活

投資は不調。 喜こばれる。 支え役に回ること。 整理 にする。仕事は下準備 七月は 家族に思いやりが 第75号 今の生活を大事 金銭は平凡 健康は睡眠 ع

三碧木星の人の運勢

腰痛、転倒、便秘で悩む。 家庭器具の故障用心。足 話にはトゲがあるもの。 目下から学ぶ謙虚さが るので公私に注意深く。 掛ける。 責任問題が生じ 七月筮— 山天大畜の初九 六月筮― 震為雷の六五 七月運小事は安心でも 何事にも安全方針を心 実力を蓄える。甘い

将来につなぐ。 めかけた事が復活チャン が第一なので優しく。諦 油断をしない。 着くが気管咳、 ス。社交面は人脈生かし 消化器等。 体調は落 家族円満

四緑木星の人の運勢

七月筮― 風火家人の上九 六月筮― 震為雷の六三 活気に溢れるが欲を出

特定非営利活動法人 岳易館・有宵会 編集 広報部 松戸市新松戸1-64 で我を張ると不調。 し過ぎて疲れる。

中

七月筮― 雷水解の九四

家 旬

見通し、

知人と疎遠の様

金運は将来のためになる

かと片付け用事に着手を。

漸く気持が落着く、

発行所

IJ

食養で維持し風邪注意。

五黄土星の人の運勢

取り組む先見の明を生か のど、頭重、風邪の用心。 張るでしょう。対人関係 便にいく。実力発揮で気 膚、胃炎、 金銭の浪費用心。 的だが二兎を追わない。 あり。仕事は忙しく意欲 依頼は話せばわかるもの。 ンスを掴む、 六月筮一 火沢睽の上九 合が多いので待機。 に配慮。 情報は未熟な場 七月筮― 天山遯の上九 七月は順調に展開し幸 明るく陽気な心でチャ 家庭に人集まる行 再発気味など。 新規の事に 湿疹皮 交涉

七月筮ー 風火家人の六二 六月筮― 沢地萃の六二

ずに待つ。親子や嫁姑仲 呼吸、微熱、胃酸化など。 皮膚、歯、 車内は安全に約束は厳守。 極方針が吉。結論を急が 祝事あり。ビジネスは積 に気配りを。自転車や電 注意。協力者の支援あり。 動きに警戒と商品傷物に 接触や怪我用心。 を見て行動する。 七月は家庭内に喜こび 膝腰を手入れ。 金銭の 乗物の

七赤金星の人の運勢

用心。

血圧、 疲労、胃腸、持病再発。 運の中味は重く手を出さ 慎重さで切り抜ける。 物事は伸び悩む、 る低姿勢で臨む。 七月は出る釘は打たれ 噂が出るが知らぬ顔。 硬化や過多症対処。 前半の 後半は 金

白土星の人の運 勢

六月筮― 水地比の初六

田

有宵

対 人面 相手 腰 ること。社交術は冴える るので気合が入る、 ク治めて吉。 欲張ると高 好意を感ずる人あり。足 絡み尾を引くので打ち切 く 付く。 を捨てる、人事面はウマ 用多く振られるので無駄 は素直に表わし甦る。雑 事は手抜きあり、 に人の出入りが続く。 腰落ち着けて、 七月は急がずジックリ 六月多望で充実感があ 歯の具合、気疲れ症。 愛情表現 金銭が

> 過食、頭痛、硬直、疲労。 夢を育てる初心忘れず。 解が生じる中旬控え目 子あり、身近に小さな誤

で次第に好転。家事多く

七月は苦あれば楽あり

食欲と睡眠第一。

恥かくが見通しが付く。

また懸案の問題は

不足。子や孫への愛情が 未処理になりがちで対話

鼻気管、口腔と歯の手当。

九紫火星の人の運勢

ウッカリ失言、中旬に過 去の古傷を蒸し返すので を避けるのが賢明。上旬 焦らずに。 家庭内の対立 んてこ舞い、長引くので 七月筮一 水風井の六四 六月筮― 乾為天の九五 公私に用事が殺到し 諸事復調を目指す。 て

> 七月筮― 天水訟の九五 六月筮― 沢火革の九五

疲れ、歯と咳、 断が付かないので悶悶と 大事にいたわるのが言 流れに任せる。家族愛を 落着く。 て癒やすこと。体調は気 しやすい。気分転換をも れるが成行き任せる。 骨折れる。 焦らず一つ一 七月は前半不調で後半 公私共に用事が増えて 無理押しをせず 対人面は気が疲 節々用心。 決

るので人望あり、 は生活習慣、 節約一番です。 実力がある人は謙虚に 腰肩痛む。 健康管 は

の

飛行場に

な

で、

教

室がありました。

が、

大正館の家が石造り

乗っていましたから本当

て、運転手付きの車に

に

気学を信じてい

た

お

私はこういうことを

言

|月有宵会報告

非常にスケール

ありました。

天相式なの

短気で

で窓は高目です。建てた

て

い

の

お

IJ

しやっ

ていたよ

西

南

の

庭の方には別

棟

恵都予

成二十八年三月二十

出会いと園田真次郎」の についてのご講義をいた 宵先生の「方位学の秘訣」 よります「私の気学との 第一部は河野有泉先生に 先生の司会進行により、 催されました。 祉会館に於いて例会が開 八日(月)足立区勤労福 第二部は福田有 佐藤宗眩

私の気学との出会い 田真次郎先生

河野有泉先生

大切に思っております。 こ縁というものを非常に 学との出会いは、 の 歳になりまして、

3

8 5

5

が亡くなるまでは鵠沼に たようです。私達は、父

んでおりましたので関

ない

先の湯河原で亡くなられ

この 意識不明のまま亡くなり まして救急車で運ばれ、 一十九年、私が九歳の 時二十歳で結核 父親が脳溢血で倒れ 三人兄弟で姉は の病 処 しじみが取れた頃に、此 は東洋ー

年生まれの五黄土星で五 十七年に八十六歳で隠居 桐生で生まれて、昭和三 ところでは、明治九年に れた方です。 学という言葉を生み出さ 知のように園田先生は気 に行きました。 皆様ご存 荻窪にある大正館に聞き ることを思い出し、その 内に園田真次郎先生が居 住んでいた時に、同じ町 ます。以前、小伝馬町に ていくか大変だと思って 明日からどうやって食べ 九み 先生におすがりしようと いたのではないかと思い 上 がり 働き手は兄だけ 母は明治三十八 で、 私が調べた 兄は十八 で、 うです。 越しされました。荻窪の えるようになると言われ ます。大正十二年の関東 キリしていたのではと、 思いますが、その頃私は 相式で建てたのだろうと の天相式 (家相)が有名 ているそうです。大正館 ではマンションが二棟建っ 家は広く五百坪あり、今 て、荻窪に家を建てて引 日本橋にペンペン草が生 大震災ですが、十一年に 息子さんから聞いており 多分好き嫌いなどもハッ の大きい先生で、 るとおっ

家

たです。

者

皆

戦争が起きて軍服で大儲 買っておいたら、その後 ができず半分の五百台を 言われ、とても買うこと 千台買っておきなさいと ていて、 生に良く鑑定をして貰っ 係はありませんでした。 問屋さん達は園田先 伝馬町は問屋街なの 中にはミシンを 羽田でまだ

ドに記す)、一画の通り から通りまでが敷地で広 ツンと二棟建てると旦那 たことは無く、西側にポ 全然解りませんので、こ かが寄贈されたそうです。 図に書いてみますと (ボー います。荻窪の住まいを ともっ たいなかっ たと思 か、という習方で今思う さんが女性関係をもつと を意味するか詳しく聞い の天相式がどういうもの 母屋が非常に大きい。 お屋敷もおそらく天 り、下水道の溜まり汚れ は 程の寝室を建て、 り採っています。 子さん先生に設計して 完全ではありませんが息 てる時も天相式でした。 本でした。私の実家を建 きく建てるというのが基 らない。大きな敷地に大 高さで止めて、下まで切 窓は正座して座ったとき 窓は凶相と習いました。 ンダに出る下まで切った 窓やマンション等でベラ 家相でいう、はき出しの ると言われていました。 だ家相が先天の体質を作 お腹の中にいる時に住ん 相については、十月十日 場になっていました。 この所はかなり広い駐車 や長男と言われますが、 す。東北の方角は後継 に落としたと聞いていま 敷地の外まで引いてそこ は十九代続くと言って、 は 当始は東北に下水道があ 癌体質を作りその体質 肘を掛けるくらいの 此

には敷いており 土地で北東の方向に十 ただき、盛り土は吉方よ と言われ、ベッドの 絨毯は敷いてはいけ ませ 百坪の h 処に ١J

> 最終的には天相式の家も ちんと拝んでおりました。 したが移転、 此処は一年で出ました。 は最低の生活はしても良 方角に動くことを兄は貫 いよ。と言われたので が、長居をしてはいけ 造りまして朝に晩にき まず最初に父親のお墓 お水取りはしませんで 良く働きました。 移転で良 l١ L١ ました。

l١

ζ

りは、ほとんどしなかっ 植えてあります。お水取 すので少し離れた場所に ると、土用の作用を起こ て大きく根を張ったりす 植えないこと。木は育っ 家の周りの近くには木を 持つようにと言われます。 り廊下は最低一間の巾を す。本来、天相式での渡 丑で取ったと聞いていま 廊下が作ってあり母屋は 寝室と母屋は半間 大きく取ってあり巳、 の 渡り 酉 生がおっしゃるには、 ではなかったのですが園 かと有難く思って ということです。 方が凄く、良く当たった 気学と言うが本当は易の が園田先生のことを気学、 ておいででした。 矢島先 田先生は大変に可愛がっ ました。この方は、 矢島滋規先生に習ってい 頃 क्र ίţ 大正館で勉強し 先生の息子さん

実子

になりました。母は、人 く貧困の生活をするよう ら、お位牌一つ持って上 方を使って実家の鵠沼か 人だったので、九紫の吉 く、本命二黒月命四緑の 兄は商売がした 間に慎まし それでも良いと言って つ跨ぐと気が変わるから な山・川・鉄道線路を一 た何キロではなく、 ではないかと思いま 伝を書き留めておい で教科書は一切使い に寝るだけで良いと、 んでした。 矢島先生は 吉方移転なども十一 園田先生の講義は र्चे 大き た ま口せ伝 ま時 の

野の四帖半一

時期がありました。 退院を四・五年くり返 吉方取りをと色々とやっ てまいりました兄も、 これまで天相式家相

は言っていました。 たから死ぬ前には、 いも全部叶えた。 と強く願っておりまし 家を復興させ と兄 その

の夫は転勤族でした。

福田先生から気学の奥深

生とのご縁をいただき、 矢島先生、最後に福田先 いました。

大正館で、

袁

田先生、

る先生に会えたのだと思 しました。私は易のでき 浮かんで背中がゾクゾク たる、という言葉が頭に 田先生が、易はすごく当 たのですが、その時に園 先生がサイコロを振られ お食事をしているときに、

いずらい天もあり、

後継

の問題

基本に戻って見ますと、

天相式の生活とは、

長野で難病の心臓病

を教えていただきました。 さと人間性の素晴らしさ

時に

て西の吉方良し。

5

そして喜びがあるか

東の吉方良し、

日を改め 相殺す

と。これは結果が解るか

結論から言いますと、

いのじゃないかと思いま 何か足りない位の方がよ いが叶ったというより、 くなりました。 を発病して六十八歳で亡 たが、三か月後に白血病 のではないかと思いまし 兄は父親かわりでワ 人間は思

ンマンな人でした。

矢島先生は九十過ぎて

バー サー クルがあっ たの

ていた時、松戸のクロー くれる所はないかと考え

で即飛び込みました。

私は六白が吉方なので

いて先生のご葬儀にも行 なかったのです。 かれませんでした。 亡くなりましたが離れて ありがとうございまし という言葉さえ言え

> に六白が廻る月まで待つ 家からは南に当たり、

て入りました。 確実に素

生前に、育ててくれてあ りがとう、と伝えう事が できました。 母は兄の商 生きをしてくれました、 母は百二歳で兄より長

訳です。

初めて授業を受けた後

福田先生とご縁ができた ておりましたが、ここで 晴らしい先生だと確信し

て何かと動いておりまし 売を何とか成功させたく

有

涙を流しておりました。 とても大切だと思います。 ありがとうという言葉は ですが、この時ばかりは 机上に振る舞っていた母 なった時でも涙を流さず なかったね、と父が亡く 時には苦労をさせてすま たので、兄が亡くなった 頭でご縁ということ

> 私の人生どうしたら良い 空を見上げて悶々として しました時は、 を患って四十五日間入院 長野の雪 るように感じました。 長い糸が縁で繋がっ 気学を知って六十年余り、

うと人間は何か終わりな

天相式家相についての

たのが園田真次郎先生で 道順を付けて集大成され 気学という名前を付け、 福田有宵先生

り開きたいと思いました。

か、何処かで教えて

勉強して運勢、

運命を切

た答が、もう一度気学を

のかと思って、

行き着い

丑の設計というのが主に るには、どうしたら良い 種類あり、特に財運を作 なったのです。 かということで巳・酉・ による家相の造り方で四 天相式家相とは、

南

四十五日から六十日生活 が高く、空気穴を付け、 んでいく。天相式は天井 る。三合の二か所は渡り 病気になった時は別棟で 建てという存在の中で結 廊下で離れ式の様素で個 母屋に対して両翼が張

は張りとは見ないのです 者が続かなかった。 寅の艮は天相式に於いて 事にします。此処は跡取 日本の家相は鬼門を大 先祖、墓を守る。丑

> 限り。丑寅 本質です。 を押さえることが家相の 中宮、 未申

てい

と思い

ま

す。

意味は一代

ぞれの象意の結果が現れ

ることは

全く無く、

それ

万位学の秘訣 福田有宵先生



り三つほど申し上げます。 生徒さんからの質問があ なるからしないほうが良 自の占が出てきて問題も とお互いの内容が少なく 出てきています。松戸の 一、東へ行って西へ行く 近ネットで色々と独

使 三、土用方位 てか。 は凶としているがどうし 二、定位対沖 (土用殺) この方位

点にします。四正の方は

という判断で良く解かる 一般家相で見て張り あります。 なども日命を使う方法も が星を与えられています。 それぞれ生まれた時に夫々 を参考にしますし、病気 時間です。 気学では、年・月・日・ 乳幼児は日命 生まれた

> いくか。 ちます。 合いがありますが、 つのも本命・月命の意味 ないものをいかに補って れますので、 違った星の意味も与えら ある限定された星を与え 月が変わるとまた 同じ価値観を持 星を二つ持 使え

づいて九星は八方位・十 この三通りの分野で判断 二支を中心は十二方位 果が減ってしまうと書か ネットで調べた場合に、 中宮とした定位盤です。 する訳ですが、気学は、 方鑑流儀は二十四方位と か。拠点となる所から基 故そのような答が出たの れていることですが、何 東西に動いた時にその結 それに比較するのが五黄 黒中宮の星が基本となり、 八方位と十二支方位を原 平成二十八年申歳は一

ていく。東に行き、また が高いので、 れは一直線上であるので 日を改めて西へ行く。こ 方を取り四隅の方で補っ エネルギーが大きく純度 お互いに相殺するのでは まず四正の

少し動きが取れないもの ほど祐気取りをしなさい 剣は少し頭打ちになるケー がある。 昔から不運の時 ス。坎宮、中宮の場合は んで伸びない。五黄、 暗

る。今年の東の九紫方位 巳・午の六月に結果が出 えば三月卯の月だと辰・ 繋がる)のを保気とも言 解りやすい。破れの方位 二つ目は同会法。 は、人と仲良く、自慢を を伸ばし、西の四緑方位 と言われる三回説があり 昔から、方位は一か所を わんとしているのでは。 減少で対沖の作用からき しますと、東西は相殺、 は半分なのです。話を戻 にまたがってきますから 命と的殺。これらは線上 南と北、五黄と暗剣、 のがあるわけです。 しないなどを取得するも は、その人の才能、能力 い四ツ目系線で表れます。 ます。気を受ける(運に 三回取るのが開運に導く ているのではないかと言 一・四・七・十です。 これは対沖の理論で、 運が沈 本

九紫に入ったとき、 対沖も同じで一白は離宮 の対沖があります。定位

北と東西であるというの

月十七日から五月四日)

び

てい

こう、

発展性。火これから伸

平成28年5月吉日 んだりする。 て嫌なことがあったり、 らです 調子が悪い時の運で行

道に迷ったり、

は

吉方に行っ

現れる。 種を蒔いたものが中宮で 気は方位、 前は二黒(坤宮)の所で この二点を見ること。 ケガをするか。 |両輪になっている。用 が中宮で現れる。三年 九星で物事の精算する |年前の三碧の所のも 定位盤の中宮 同会は運気、 方位と運

です。

どう答えてくれるのか が続くか、 が軸となり、ここに来る が出るのです。 艮宮で整理・整頓で結論 なのかは、中宮の五黄が と改善したくなる。 これが一つ。もう一つは 盛運ではあるが、 閉めるかどう 坤艮の線 会社

有

今年は六と七、八と五。 碧と兌宮の七赤の意味が 緑 入るという事を頭に入れ て選ぶことも大事です。 と三。九と四と四通り が定位盤の定位震宮三 表の東の九紫、 対沖の理論などの場合: 三つ目の問題は、年 西の四

吉方であれば許されるの スがありました。 しかし 宮八白は、変化がある所 を強くみました。また艮 離れといい、 北の方位は使わせないケー りやすく、南の方位と東 で面白くないことが起こ 坎宮一白に入ったとき。 これは相剋といってもっ 離れの部分 昔は、付き

h の七赤方位は使えるか。 取ると、今年の四月は東 先生は取り上げていませ 災いが生ずると言われて 聰説で定位対沖は、必ず となっています。中村文 が対沖の坤宮に定位対沖 五黄中宮以外の年は必ず います。従来の大正館の たのは、中村文聰師です。 ヶ所あり、 定位対沖論を唱えられ 定位対沖説の方位を 今年は八白

く言われているのが、 これは私の説でもありま ります。 を壊しやすい。運勢で見 同会法ですね、震宮に金 なります。ネットで厳し わけですから、 経が痛む、 た場合は体調の変化があ 性が入りますので、体調 定位盤を使っていく 疲れやすい、 足腰が痺れる。 八通りに 神 南 来ています。春は辰(四

何故、 げたのか。 で相談があった訳です。 四正だけを取り上

東

南

く作用する相剋の水剋火 いうのが私の意見です。 敢えてする必要がないと 位で写すということは、 体図なのです。 方位を定 月盤は変化したもので動 でも使っています。定位 気学だけでなく他の占法 ます。この五行の作用は、 西の方は、金剋木になり た事は差し支えない。 であり、それを取り上げ 盤は固定したもの、年盤・ 南北は五行の中で厳 東

が出たり、

は突然怪我をしたり、

び

南東・

南西と言い

ま

三合の方法

的には、南と北を先に

呼

南北が主になるので一般

わない。ところが地図

Ιţ

を建てない(基礎を造ら などは、陰陽道の方から ない)よう動きを禁じる いじらないように、建 の間の十八日間は、 るので大変厳しい。 季節が変わる時に起こる。 秋冬、年四回あります。 土用は五黄殺として据え 土用殺 (土の障り) 土用殺といって、 土を 土用 物

> が起こりやすい。気学の なりました。土用の障り 日から八月六日)西南。 で、南西とか南東とは のは東西を主に見るか 場合、東南・東北という 特に消化器系や内臓障害 たので東南全部が駄目に 学で四隅で六十度になっ 春で東南の辰に出るが気 れてある。 厳しいのは は丑 (一月十七日から二 秋は戌 (十月二十一日か 夏は未(七月二十 解らない症状、 平均して 間日が入 言 5 熱 です。 ど。土取りは神社でい た にありがとうございまし より教えていただきまし における秘訣を福田先生 での語らいと、正に気学 生のハッキリとして笑顔 会にお話くださるとの事 行については、またの なってしまいまし てきた処で、 なもの。講義が佳境に入っ 延命、 体を守る、 だくのが良い。 の作用で入試や裁判事 取りは先を見る時、 お二人の先生方、誠 但しこれは一時的 本日は河野有泉先 病気の回復

久保田恵都予



岳易館・有宵会 N P O法 一十周年記念式典

することなのでしょう。

生まれる。 三合は年内で

取れず翌年になった場合

ります。合はないものを

関係で、そこに意味があ

十二支の三合は

相剋

組み合わせて良いものが



良い。

く時間を詰めて取る方が

に保気はあるか。

なるべ

卯の三合で、

五行の方法:

・木取りは

時間制限と 水取り た。 五 九 は た 二十周年記念会

福田有宵

月三日)東北。

十八日間あり、

ら十一月七日) 西北。

た喜びと、深い絆 変わりようがあるもの 歳月は人を待たずとい くように、人の世にも亦 の季節です。時が過ぎゆ でいるうちに早くも麦秋 落しました。 に易学をご縁にして、 永い二十年を皆様と共 二十周年を終えて一 春を惜し で h

がら、 生の道は清濁が混ざりな まざまの意味ですが、 を申し上げます。 日までご交誼を続けられ 言葉があり、いろいろさ 古語に『十清九濁』 進んだり退いたり に感謝 今 の

が出来ました。 味をしみじみ味わうこと 二十年となり、 十年の経過はいかがであっ そんな想いを抱きなが さて皆様には、この二 一年二年三年と重ね 歳月の滋

何

われたので、

風

本来ならば、

お

人お

月初めに当日の天気

有

またお引き物の多包布

あったでしょうが、おし となる問題もあった方も ものですね。 すます期待していきたい なべて誰方にも安穏で福 上もあり、悲喜こもごも たでしょうか。 禄寿を得られることをま 厳しい身

れたのでした。

易は道順を爽やかに示さ 様子を伝えましたなど、

どの様な意義があるのか 求めました。 と思い、立筮をして卦を のことです。二十周年は 艮為山の六五で、 彖辞

振り返ると今年の歳日

申し上げます。

同人の皆様に心より御礼

岳易館・有宵会の会員

十年の様子を見事に述べ ています。時節の流れと には『時止則止。 人々の集まりを、 動静不失其時。 』とあり、 時行則 艮為山 このニ 其道

一十周年を顧みて 有峰会会長 牧野有峰



く積み重ねていく姿に感

の学舎の中で、山のごと

銘を受けた次第でした。

終の美を飾ることが出来 とご指導のおかげで、 有宵会の二十周年式典も、 ました。 皆さま方の暖かいご支援 NPO法人岳易館 咲く絶好の春日和り 有

易に聞きました。

沢山咸の九四でした。

辞に『二気感応以相

り易卦であれば、どのよ

が、数多くの品があ

うな意味を捉えるかと、

ございました。 谷・松本楼までご参集い もにお忙しいところ日比 ただきまして誠に有難う

ださる意となるので、

咸とは喜んで感じてく

また、この度は公私

止面説。男以女』

心して正倉院華鳥錦図を

し上げます。 るべきところ、会報をお かり致しまして御礼を申 ひとりにお礼を申し上げ

地 観

の初六を得て、

暁暗

の曇りから快晴にいたる

れる会にしていきたいと い有宵会を、さらに愛さ 今後ともこの素晴らし

い申し上げます 思っています。 撻のほどよろしくお願 これからもご指導、ご

しり さつと代えさせていた 簡単ですが、 お礼のあ

えて 宵会二十周年式典を終 NPO法人岳易館・ 有

NPO法人岳易館・ 吉田 侑 有 加

皆様方のご参加の元に盛 本楼にて滞りなく執り行 宵会創立二十周年の祝賀 大なパーティーとなりま われました。 会が四月十日、日比谷松 ご来賓の皆様、 会員の



ぱいになりました ますと、感無量で胸がいっ 発足当時を思い起こし

> め、 祈り致しております。 活躍、ご発展を心よりお これからも福田先生始 会員各位の益々のご

一〇周年祝賀会を 終えて

会が催されました。 設立二〇周年の記念祝賀 日比谷松本楼で、有宵会 去る四月一〇日(日)

いました。 楼に一五〇名の方々が集 の緑が眩しい一日、 暖かな日射しを浴びた木々 穏やかな天候に恵まれ、 松本

が進みます。 をバックになごやかに会 生、柔らかな弦楽生演奏 会の総合司会は佐藤先

ちながら熱心に聞き入っ

美味しい料理に舌鼓を打

ました。

んは大変なご苦労をさ

典です。 て、表彰・免状授与の式 福田先生のご挨拶に続い に始まり、門人代表及び 第一部は来賓のご祝 辞

生方に授与。 牧野・佐藤・伊藤の各先 次いで特別功労賞を吉田・ に感謝状が贈られました。 福田先生から四〇名の方 への協力や貢献に対して、 まず様々な分野での会

包

布

なりました。 格認定証一四名の多きに 格認定証四七名、 允許証二五名、鑑定士資 免状は、修了証二四名、 改めて会の 教師資 のご厚意によるものです。 生様 (半田先生のご主人) 名入りのタオルは愛田人

でした。 の厚さに目を見張る思い 勉学成果と育った人の層

> れたことと思います。 生花のお持ち帰りも喜ば

松本楼での祝宴もこれ



璃香

から、 ました。 挨拶が華やかに披露され 次いで各教室代表の方々 音頭はご来賓の小室隆様、 会の始まりです。乾杯の 第二部はいよいよ懇親 個性豊かな祝辞・ 列席の皆さんも

広い用途にお使い下さい。 お気に入りの品です。 紋様入りで、福田先生も 多包布は正倉院ゆかりの れにタオルです。とくに ませて、会の終了です。 念写真撮影を滞りなく済 恒先生に頂戴しました。 インをされていました。 念の色紙に心を込めてサ ておられ、多くの方が記 お土産は、記念誌、 宴も果て、第三部の記 閉会のご挨拶は菅原有 紅白のお饅頭、 そ 第です。 く有宵会の人材に恵まれ めて頂きました。つくづ ていることを実感し お手伝いも得て準備を進

で三度目となりました。

た。 今回は第三回となり、二 祝いで二二年四月二〇日 第二回がNPO法人認 平成一九年の一月三〇日 第一回は一〇周年祝賀。 の会ですが、裏方の皆さ 名の方々が参加されまし 〇周年を祝う会、一五〇 の開催、一一五名。 参加は一四〇名。 見事に運営された今回 証

主となり、 で準備にかかります。受等々、それぞれの持ち場 り、受付準備、会場内配 内は半田・久保田先生が 付は若手の皆さん、会場 置整理、お土産の袋詰 L١ の方々が早朝から集ま 当日は役員及びお手伝 若い男性方の

也さんをリー い返します、 め頂いたこと、嬉しく思 の高い会ですね」とお褒 松本楼の方から「格 また岡本潤 ダーとする

た次

弦 楽四重奏も、

感謝申し上げま

大変好評

みミュージッ

2

の

るのが待ち遠しく思える との触れ合い、お会いす ます。勉学の喜び、福田 かったことが頭をよぎり り返ってみますと、楽し 先生の暖かさや同門の方々 改めてこの二十年を振

念じております。 も期待したいところです。 祝賀の会を持ちたいとの 元気でお会いできるよう 話がありました。その 皆さまお体を大切にさ は、若い世代の活躍に 会の終了後、 また何かの折を見て またいつの日にかお 誰ともな

有

有難うございました。 伊藤璃香

記念式典によせて」 「岳易館・有宵会の 法祥

月十日の佳き日に「岳 輝かに満ちて参ります。 季節は移ろい春の息吹

> 松本楼にて催されました。 年」の記念式典が日比谷・ 易館・有宵会創立 十周

と思い直し、 をしました。 御恩返しになるのでは? 田先生の思いに添う事が 随分躊躇しましたが、 すのは如何なるものかと 招待状が届き、末席を汚 思いがけず若輩の私に 出席の決意 福

と同時に誕生した松本楼 ばせるたたずまいで は過ぎし数々の歴史を偲 して誕生した日比谷公園 が感じられました。 日本最初の洋式公園と 由

門人代表の辞、そして理 並びに免状授与式となり 拶があり、次いで感謝状 より開会の辞、 藤宗昡先生の司会進行に プログラムに添って、 事長福田有宵先生の御挨 定刻の十一時となり、 来賓挨拶。 佐

弦楽四重奏の生バンドの 曲が奏でられ格調高い雰 行きます。 バッ クミュー ジックに 粛々と進んで

ばれ間違いでは?と一 の時、突然私の名前が呼 第一部での終盤の授与式 クでした。 サブライズがありショッ 私は、この日、一 度 瞬

との事。 した功績に対しての感謝 年にわたり当会の正統な 員(何時の間になったの 岳易館・有宵会の賛助会 れは「感謝状」でした。 キョトンとしました。 る岳易の普及発展に尽力 でしょう?) として、永 私は、それ程の

バックミュー ジックの快 が指名され、 スピー チを い会話が弾む中、 いメロディを聴き乍らフ 依頼されました。 終盤にさしかかり突然私 の祝辞が続いていました。 ランス料理を賞味、楽し 第二部の懇談会に入り、 御来賓



しょう。

福田先生、佐藤先生、お ました。それにしても、 会への思いと感謝を述べ したが、福田先生・有宵 直前迄黙っているなんて、 予期せぬ事で戸惑いま

> 四階のスタジオで記念撮 は一層華やぎ、心暖まる が馥郁と香りを漂わせ百 感動的な式典でした。 六十名の参加者の親しみ 式終了後は、第三部、 会場を彩る豪華な花々

かに笑っておられました。

ね」湯島の教室から二日

ティー に参加して」 の撮影となりました。 有宵会二〇周年パー

事は何もしていないのに

.と恥かしい限りです。

買い道具を揃えたら、 島で学べることになった。 た。平成二十年七月。 いしたのは湯島の教室だっ 予め易の本を読み自分 福田先生とのご縁』 易を勉強したくて本を 初めて福田先生にお会

の午後、 りでノートの文字が難解 な古文書のようになって ミカルに回っている。 では大きな扇風機がリズ 真剣に聞いている。天井 入る。四〇人の受講者が 漢字の読みから赤ペンが 気が付くと居眠

「また、 をしようとすると (あれ?) 演会に呼ばれた。 ご挨拶 て紹介したいので、と講 素晴らしい先生がいらし 鑑定仲間から、とても お会いしました

らしいなと思い直し、 いつつも、如何にも先生 二人共お人が悪い…と思

でちょっぴり恨み言を申

しますと福田先生は穏や

だき「有宵会」という会 福田先生から会報をいた の前にいらした。ご縁が 目で、また福田先生が目 の存在を知った。 い状況である。この時に あるとしか言いようがな

人数が多い為四交替 伊東直子 は(こんなことがわかる 人生って何て面白いので の先生に学べるなんて、 感じだったけど、あの時 んだ、凄い!) くらいの たことがあった。その い当てるという場面を見 てその家の人の様子を言 を歩いている。表札をみ 男性リポーターと住宅街 ワイドショーで、先生が 何年前だったかTV

なりの覚悟はしたものの、 が貴重なお話や、 その後は可能な限り出席 い分野の事など、 し、その度に講師の方々 圧倒されている間に終了。 達で埋め尽くされている。 近く経った頃、有宵会に 『有宵会とのご縁 席。会場は個性的な方 湯島に行き始めて一年 学び 知らな

感として受け止められ そして岳易館有宵会NP 徐々に有宵会の凄さが実 が松本楼で開催、 〇法人設立記念パーティー 出席し、 7

記念品入りの袋と花束を

分で写真撮影、

多い会に感謝。

の

えていった。 分自身に気づくものが増 でき、イベントの度に自 有宵会の顔も覗くことが 参加し、今までとは違う 数年後には研修旅行に

時 の 際は、 『パー ティー では』 をいただくことになった。 動するという嬉しい宝物 宵会の礎となる人々に感 しさを体感し、改めて有 中力、エナジー、素晴ら 手に思ったことだが。 でも欲しいのではと、 こんな時は多分、猫の のお手伝いを申し出た。 では簡単な気持ちで裏で 今回の二〇周年パーティー 『有宵会の礎』 執行部の方々の

ぞれの教室等でテー ブル パーティー会場ではそれ ご馳走を頂きほろ酔い気 ならではの光景だった。 お免状の授与で、有宵会 特徴的なことは資格認定、 席で華やかな祝宴だった。 いろんな分野の方々の ワフルな高年齢の方々、 分けし、そのなかでもパ

様々な感動をありがとう

有

もした。いの漢詩も頂が

有恒先生からお

平成28年5月吉日 こざいました。



蟄居の地、

和歌山県九度

希望を捨てず過ごした

和歌山県九度山

Щ

ります。 電もい ただい てお

繁親子が蟄居を命じられ 戦った。敗れた昌幸、 兄・信幸は東軍に参じて 移り住んだのがここ、 名) は父・昌幸と西軍に、 真田信繁 (真田幸村の 天下分け目の関ケ原 北に紀ノ川、 南 ます。

そこここから感じられる。 村民とも仲良く暮らして 精を出したり、こっそり 過ごした信繁は天文学に 自然と歴史が調和した町。 信繁の人となりが、 紀ノ川に水練に行ったり、 4年もの時をこの地で たらしい。常に希望を 前向きに生きた 町の



红

4

九度山と言うの

でしょうか? れた場所。 法 は女人禁制の高野山 大師の御母公が住まわ 世界遺産の慈尊院は弘 母を思い、大 か

プン、「紀州九度山真田

花売りもいました。 を飾る風習があり、 日に仏前や門口に卯の花

江戸時代に

ば

4 · 月 8

真田ミュー ジアムもオー

するのだそうです。 性に人気があり、絵馬に 乳首も自分で付けて奉納 はリアルな乳房を張り、 大きくなれと願う若い女 パイ寺」と言われ、 です。慈尊院は通称「オッ 山と言われる所以だそう の乳首をつける人もあり が良く出る様に、又胸が を慕って通ったから九度 降りて、 月に九度も母 母乳 真珠

何故、 六文銭 としたのでしょうか? 六文銭をシンボル

に世界遺産高野山を望む

すね。 うです。 る時のお金。 戦に挑む決意の現れだそ 六文銭は三途の川を渡 悲愴感が漂いま 死を恐れず

要所に取り入れたホーム、 り、シンボルの六文銭を も真田カラー の真赤に塗 通過した「南海高野線九 度山駅舎」も一部の車両 R活動をしています。 先生も高野詣での折

ピリ御縁があるかな?... 年乗車された路線でチョッ と思います。奇しくも昨 れており御参考になるか るまで歴史に忠実に画か 大坂夏の陣で最後を迎え 代・大坂冬の陣そして、 州時代・高野山九度山 マンガチックですが、 んでお送りします。

卯の花

ているので、『空木』 名です。幹が空洞になっ 都木の花』を略した呼び の落葉低木である。『卯 まれているユキノシタ科 庭や垣根にも植えて親し 野山や川辺に自生し、 ع

ます。 す。 来を告げる花とされて 可憐で印象深く、夏の到 が集まって咲く風情は、 初夏の季語になっていま 陽暦では5月に咲くため 記すこともあります。 『卯の花』は陰暦4月、 五弁の真っ白い小花

して南海電鉄は盛んにP 「真田丸」の人気に便乗 NHKで放映されている

揚げやシイタケなどを入 れて甘めに煮た惣菜も、 おからや、 おからに

盛り沢山で賑わいを見せ よる武者行列パレード等、 まつり」と称して俳優に

> レットの中から一点を選 ています。多様なパンフ の 白くてふわっとしている で、 卯の花と呼びます。

信



四月一〇日 (日) 有宵会 NPO通

八月六日 (土) 江東区文 されました。 が、日比谷松本楼で催 設立二〇周年記念祝賀会

加ください。 ますので、 共催で無料鑑定会を行い 化センター に於いて (社)日本占術協会との ふるってご参

す。



卯

事務局だより

日 時 午後一時一五分よ 次回は総会と例 七月三〇日

場 所 総会 館「プルミエ」にて 総会開催 (終了後懇親会予定) 足立区勤労福祉 平成二十八 年定期

講義 7 手相 人相の未

る『占例の検討』

のご講

講演

今平乾象先生によ

公開分』 と総会でございますので 二十八年度第一回目例会 尚 ご出席の程お願い 七月は有宵会の平成 福田

場 所 パレス(九段下 日時 六月一二日 総会が行われます 午後二時より 日本占術協会 ホテル・ の 旦 年次

の方々が参加されました。 きますのでおいで下さい。 には会員外の方も参加で 二月の有宵会には六七名 午後五時開催の懇親